

d. 6.9.82.

Frau Veronika Wrenger
Schwachhauser Heerstrasse 27
2800 Bremen 1

Liebe Frau Wrenger.

Ich möchte mich noch einmal bedanken für Ihre freundliche Kritik an meinem Blatt " Die Babylonische Hure ". Ihre Kritik brachte mich auf die Idee die Kehrseite der Medaille in meine Serie zu Themen aus der mittelalterlichen Mystik aufzunehmen: Die Frau gefesselt an den Phallus wird zusammen mit heutigen und früheren Symbolen des Fortschritts oder der Revolution oder des Widerstands verbrannt von einer Versammlung von Männern die die Reaktion von Kukuklan über Papst, Burschenschaften, Preussentum etc. repräsentieren.

Da Sie die Verursacherin der Idee waren steht Ihnen ein Probeabzug zu.

Ich hoffe, Sie mögen das Blatt.
mit freundlichen Grüßen
Ihr

